



LOS CHICOS DE SECUNDARIA

Espagnol pour collégiens (11 à 15 ans)

Groupes de 8 ados maximum

L'espagnol oral au cœur de la pratique

Les ateliers "Los Chicos de Secundaria" sont conçus pour aider les collégiens à gagner en aisance à l'oral, grâce à des activités concrètes, vivantes et motivantes.

L'objectif : oser s'exprimer, créer des automatismes, et prendre confiance en espagnol dans un cadre bienveillant.

Une pédagogie progressive et structurée

Nos ateliers s'appuient sur une approche pédagogique claire, adaptée à l'âge des ados et inspirée des standards du CECRL.

Les activités permettent une progression naturelle, en mettant l'accent sur la communication orale, tout en intégrant progressivement des éléments de grammaire et de conjugaison.

Un petit groupe, un accompagnement personnalisé

En groupe réduit (8 ados maximum), chaque élève bénéficie :

- d'explications adaptées à son âge,
- de situations de communication concrètes (dialogues, jeux de rôle...),
- d'astuces pour mieux comprendre et mémoriser les notions clés,
- d'une ambiance détendue qui favorise la prise de parole sans crainte.

Des ateliers vivants, ancrés dans leur quotidien

- Séances hebdomadaires dynamiques : quiz, jeux linguistiques, discussions, défis oraux
- Thèmes qui parlent aux ados : voyages, musique, culture pop, réseaux sociaux, environnement...
- Acquisition d'un vocabulaire utile et concret, pour parler de soi, de ses goûts, de ce qui les entoure

Une immersion dans le monde hispanophone

- Découverte des fêtes et traditions d'Espagne et d'Amérique latine
- Discussions guidées autour de la vie quotidienne, des différences culturelles et des habitudes des pays hispanophones
- L'espagnol devient une langue vivante, ancrée dans la réalité et dans des contextes familiaux

Pourquoi choisir ce programme ?

Parce qu'il permet aux collégiens de :

- parler espagnol avec plaisir,
- renforcer leurs bases sans pression,
- gagner en confiance à l'oral,
- et découvrir une langue à travers la culture qui la porte.

Un vrai coup de pouce pour la scolarité... et une ouverture vers l'international dès le collège !